

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE FGB - 22 NOVEMBRE 2024

RAPPORT MORAL de Claudine VANNIER



Bonsoir à tous et merci à tous les adhérents qui se sont déplacés ce soir et aux absents qui ont envoyé leurs pouvoirs. Merci aussi à Mme Chollet-Mouchoux de la municipalité qui remplace Mme Bonduelle et M. Imbault, président de l'OMSJC, présents ce soir. Mme Guerton de MBDA, entreprise donatrice de bourses, s'est excusée de son absence.

Le quorum étant atteint (41 présents et 17 pouvoirs), nous pouvons ouvrir la séance de cette A.G 2024.

Et la commencer, pour respecter l'ordre du jour, par la lecture du P.V de l'A.G 2023 que va vous lire Gérard Fouledeauet qui sera soumise au vote (lecture du P.V+ Vote).

Me revient maintenant la tâche de vous donner lecture du rapport moral qui sera lui aussi soumis au vote.

Depuis que j'ai pris la présidence de FGB18, en 2019 après le décès de J.Pierre Bodeux, mes commentaires concernant ce rapport moral, depuis 5 ans, ne diffèrent guère d'une année à l'autre, à savoir que je commence par annoncer que, malheureusement, de fidèles membres de notre association nous ont quittés au cours de l'année en cours.

Cette fois encore, nous avons la tristesse de déplorer les décès de 2 adhérents : Paulette Dépée, en avril et de Guy Chertier en août. Tous deux furent membres actifs et appréciés du Conseil d'Administration.

Paulette, toujours espiègle et enjouée, participait, avec son mari Jacques, décédé l'an passé, à nos sorties et voyages et Guy était le 'Father Christmas' incontournable de nos Noëls anglais. Nous pensons bien à eux ce soir.

La maladie les a emportés tous les deux et je vous propose de respecter une minute de silence en leur mémoire.

MINUTE DE SILENCE.

La maladie, hélas continue d'affecter d'autres membres de FGB et nous pensons bien à elles et eux en cette occasion.

Cela m'amène à vous redire, de nouveau cette année, que notre association a l'âge de ses artères! Les uns et les autres n'avons plus la santé et la fougue de nos 20 ans ! Et nous aurions bien besoin de sang neuf !

La transfusion est difficile à mettre en place et se fait au goutte à goutte !

Je tiens néanmoins à remercier nos plus jeunes, en particulier Caroline qui, malgré sa charge professionnelle et sa nombreuse famille, s'occupe avec un investissement et sérieux remarquable du dossier Bourses et Subventions qui n'est pas une mince affaire ! Elle vous donnera d'ailleurs un compte-rendu de l'édition 2024 à l'issue de l'A.G. Grand merci à elle !

Je remercie aussi nos trésoriers, qui eux non plus, bien qu'à la semi- retraite, ne sont pas encore septuagénaires et tiennent les comptes FGB avec sérieux. Ils vous les présenteront dans un moment, après la présentation du rapport d'activités qui vous sera donné par Élisabeth qui je tiens aussi à remercier chaleureusement.

Même si, elle, accuse l'âge de ses artères, elle continue d'œuvrer avec vigueur et talent pour FGB, nous dégotant des idées de sorties de printemps et d'automne qui sont une vraie cure de jouvence pour les participants. Ces excursions mériteraient d'être remboursées par la Sécurité sociale, procurant aux participants un bien-être supérieur à tout médicament ! Grand merci à elle !

Quoi dire d'autre cette année ? Qu'il est difficile de se projeter dans ce contexte plus qu'incertain du monde actuel.

Allons-nous pouvoir rendre visite à nos amis de Peterborough en 2025 ? Leur association est bien vieillissante aussi et comme pour nous, leurs membres d'origine disparaissent et la relève ne se fait pas.

Allons-nous pouvoir mettre sur pied un voyage outre-Manche ? Le projet 'Cornouailles' est bien compromis.

Ne soyons pas trop pessimistes pour autant. Sachons rester positifs et pragmatiques. Nous avons encore quelques atouts dans notre besace.

Nous avons lié des contacts avec le Derbyshire grâce aux échanges zoom. Essayons de les renforcer.

Les Cornouailles sont trop lointaines et trop chères, visons plus près et moins cher : pourquoi pas « Un road trip » sur les traces de Richard Cœur Lion en Limousin ?

Et il nous reste encore pas mal de tonus à déployer pour nos activités phares en dehors des sorties: les Tuesday-Chats, les conférences, la rando pédestre, le Book-Club, les célébrations des Fêtes anglo – saxonnes (Burns, St Patrick's, Christmas etc.. et les traditionnelles françaises (Galette des Rois, Carnaval ...), les buffets et pique-niques, toutes ces activités fonctionnent bien et nous rapportent de nouvelles adhésions.

Et, grâce aux nouvelles technologies, même si elles ne conviennent pas à tous nos adhérents, il faut admettre qu'elles permettent à notre association une visibilité internationale. Je veux parler de notre site wordpress qui, à ce jour, en 2024, a été visité par environ 1800 internautes.

Même si FGB ne joue plus dans la catégorie 'sport de haut niveau', nous pouvons prétendre à concourir dans la catégorie 'seniors dynamiques' et sommes loin d'avoir dit notre dernier mot !